

Peña Nieto reforma su Gobierno con miras a 2018

El presidente de México realiza cambios en siete ministerios y en el comisionado de Seguridad

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
Un "renovado impulso" a su gestión para hacer frente a las "nuevas circunstancias y desafíos" del país. Ese fue el argumento que ayer dio el presidente de

México, Enrique Peña Nieto, para explicar los 10 cambios, entre ellos en siete ministerios, que anunció en su Gobierno. Los nombramientos más relevantes se producen en las secretarías de Educación y de Desarrollo Social y en la Comisión Nacional de Seguridad.

Aurelio Nuño, considerado el delfín de Peña Nieto para las elecciones de 2018, deja la oficina de la presidencia para ser nombrado secretario de Educación. José Antonio Meade, hasta ahora responsable de Relaciones Exteriores, es el nuevo ministro de Desarrollo Social. Y Monte Alejandro Rubido, comisionado nacional de Seguridad, ha sido reemplazado por Renato Sales, en un Gabinete marcado por la reciente fuga del narcotraficante Joaquín *El Chapo* Guzmán, líder del Cártel de Sinaloa.

Los cambios de Peña Nieto tienen la mirada puesta en las elecciones presidenciales de 2018. El mandatario pretende de esta forma dar un vuelco a la situación de baja popularidad que vive ahora, debido a los ajustes económicos y a diversos episodios de debilidad ante el narcotráfico.

PÁGINA 5

REPORTAJE

Tinta y fuego en Veracruz

P6

Cuba estudia su reingreso en el FMI y el Banco Mundial

JUAN JESÚS AZNÁREZ
Gracias al restablecimiento de relaciones diplomáticas con EE UU y al mayor aperturismo, el Gobierno de Cuba está explorando la posibilidad de solicitar su reingreso en el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial, que abandonó en 1960 y 1964, respectivamente. Argumentó para ello que ambos organismos actuaban solo en interés de Washington y en detrimento de los países subdesarrollados. La apertura de la economía cubana y su necesidad de crédito a medio plazo son las razones que han llevado a La Habana a plantearse esta posibilidad.

PÁGINA 7

ADEMÁS

España crece como antes de la crisis

La economía española creció al 1,0% en el segundo trimestre de 2015, el mayor alza en ocho años, según el INE. P35



Bolt, el más laureado en la historia del Mundial P29

Argentina lleva a un campo nazi a Shakespeare P24



CLAMOR EN GUATEMALA CONTRA OTTO PÉREZ MOLINA. Unos 100.000 ciudadanos salieron ayer a las calles en Guatemala para reclamar la renuncia del presidente, Otto Pérez Molina, acusado por la Fiscalía de encabezar una trama corrupta que desviaba fondos del erario en las aduanas. / M. CASTILLO (AFP) PÁGINA 9

Decenas de refugiados, asfixiados en un camión abandonado en Austria

El conductor dejó el vehículo con hasta 50 personas hacinadas en una autopista. Merkel pide solidaridad al resto de Europa

ENRIQUE MÜLLER, **Berlín**
El hallazgo de hasta 50 cadáveres hacinados en un camión abandonado en una autopista de Austria, cerca de la frontera con Hungría, puso ayer en evidencia la desesperación de los cientos de miles de personas que buscan acogida en la Unión Europea. Se calcula que los inmigrantes llevaban muertos entre 36 y 48 horas. La policía, que busca al conductor del vehículo, de matrícula húngara, no había podido anoche determinar



todavía el número exacto de cuerpos abandonados en el camión.

El descubrimiento coincidió con una reunión entre la canciller alemana, Angela Merkel, y sus homólogos de Austria y las naciones balcánicas en la que los países de la UE advirtieron de que los ciudadanos de la región que pidan asilo serán rechazados. Merkel pidió solidaridad al resto de Europa y recaló la distinción entre inmigrantes económicos y solicitantes de asilo. PÁGINAS 3 Y 4

IBERIA
Nueva York
224€ /trayecto
Descubre más destinos en iberia.com

Precio final/trayecto comprando 14 días antes del 15/09/2015. Consulta condiciones en iberia.com.

Los ciudadanos podrán decidir sobre la celebración de corridas en la capital

La suerte de los toros en Bogotá, a las urnas

ELIZABETH REYES L., **Bogotá**
Los bogotanos podrán decidir en las urnas si están de acuerdo o no con que se celebren corridas de toros en la capital. La consulta popular fue avalada por el Tribunal Administrativo de Cundinamarca, que dejó claro que no se trata del fin de la actividad taurina en la ciudad, así como que la decisión se limitará a Bo-

gotá. La consulta fue aprobada hace un mes por el Consejo de la ciudad. La iniciativa antitaurina está encabezada por animalistas y el alcalde, Gustavo Petro. Todavía no hay una fecha para la votación, ya que la Registraduría Nacional, encargada de las elecciones, pide un mínimo de tres meses para poner en marcha el proceso. PÁGINA 8